

# Bauarbeiten am Trasseee der Gornergrat Bahn

Bereits seit 2018 laufen die Erneuerungsarbeiten an der Fahrbahn der Gornergrat Bahn (GGB). Ab August 2019 wird der Abschnitt «GGB Bahnhof Zermatt»–«Findelbach» saniert. Um die erforderlichen Arbeiten durchführen zu können, sind nächtliche Transporte von und zur Baustelle sowie Güterumschläge am Güterbahnhof Zermatt erforderlich.

Auf dem Streckenabschnitt Zermatt–Findelbach werden ab Mitte August 2019 vereinzelt in Nachtschichten Gütertransporte durchgeführt. Im September finden in vier aufeinanderfolgenden Nächten Transportfahrten von der Station GGB Zermatt oder dem Güterbahnhof Zermatt zur Baustelle statt. Ab Oktober bis Ende November 2019 erfolgt der Gleisumbau jeweils in Nachtschichten von Montag bis Samstag. Die Bauarbeiten beginnen ab dem Bahnübergang St. Georges und verlaufen Richtung Findelbachbrücke.

Die angrenzenden Anwohner und Gästeunterkünfte entlang der Strecke müssen auf-

grund der Gütertransporte und des Materialumschlags mit Nachtlärm rechnen. Zudem werden sich im unmittelbar an die Baustelle angrenzenden Umfeld Lärmemissionen nicht vermeiden lassen. Die Bauherrschaft wird bemüht sein, die Beeinträchtigungen für Anwohner und Gästeunterkünfte so gering wie möglich zu halten. Diese werden zusätzlich per separatem Schreiben über die Bautätigkeiten informiert.

Für den Herbst 2020 sind die abschliessenden Arbeiten im Ortsbereich von Zermatt zwischen dem Depotstollen der GGB und dem Bahnübergang St. Georges geplant.